



Universidad DEL SURESTE

Nombredelalumno: Cristian Sebastián
Hernández gordillo

Nombredelprofesor: Gonzalo Rodriguez

Materia: produccion de huevo

Grado: 8vo

14 de junio del 2024

despique en gallinas ponedoras

El despique de las aves de postura de huevo comercial es una práctica común en la industria avícola mundial. Consiste en recortar parte del pico de las gallinas, en general se hace en las dos primeras semanas de vida (despique de precisión), entre las 6-8 semanas de edad o a las 12 semanas. El objetivo principal de esta práctica zootécnica es prevenir el picoteo de los individuos, el desplume temprano, el picoteo del huevo y evitar el canibalismo.

- 1.Reducción del canibalismo y las lesiones de los individuos
- 2.Mejora de la salud y el bienestar
3. Mayor eficiencia en la producción
- 4.Mejora del ambiente en la granja
5. Control del comportamiento

Despique moderado

la psicología clínica, aparece formalmente en 1896 en la Penn University cuando Lightner Witmer utiliza el término "psicología clínica". Reisman (1991), el papel terapéutico del psicólogo perfilado por Witmer es muy similar al papel del terapeuta conductual de hoy en día 15 de marzo de 1907 surgió el primer número de Psychological Clinic, una revista fundada por Witmer para el estudio y tratamiento del retraso mental Al final del decenio 1920-1929, los clínicos comenzaban a inquietarse y buscaban cada vez más reconocimiento por el papel que Editorial El desempeñaban, dado su interés especial y único, en 1935 el .

De acuerdo con Anzola (2005) la psicología, como campo de estudio, aborda las sensaciones y motivaciones del ser humano, la compleja red de aprendizajes entrelazados que conducen al comportamiento, la personalidad y también la conducta desviada. Dada la amplitud de este concepto, la ciencia psicológica se ha especializado en distintas ramas según su objeto de estudio, dando como resultado la psicología escolar, la psicología social, la psicología experimental, la psicología industrial y la psicología organizacional, y desde luego, la psicología clínica: enfocada directamente en el ámbito de la salud, la patología mental y la adaptación y sobrevivencia ante los eventos de la vida.

Problemas de un mal despique

Un despique en el momento indebido puede presentar secuelas que afectaran al ave por todo el periodo de postura, disminuyendo así las posibilidades de mayor rentabilidad. Por lo tanto el segundo despique debe realizarse entre las 10 y 12 semanas.

CAMPO

El manejo de los lotes de aves que tienen el pico completo requiere más consideración y cuidados en relación con los lotes de aves con el pico tratado

- Existen factores clave a considerar en el manejo de lotes con el pico completo.
- Calidad de la pollona
 - Iluminación
 - Ventilación
 - Medio ambiente
 - Manejo del sistema de alimentación
 - Nutrición y especificación de nutrientes en la dieta

GALERAS

La galera o el galpón es el lugar o instalación donde van a estar las gallinas para la postura. Se recomienda tener de cinco a siete gallinas ponedoras por metro cuadrado dependiendo del clima. Tener siete aves por metro cuadrado en clima frío y cinco aves en clima cálido. Este es el espacio requerido para las aves después de las 18 semanas de edad.

Colocación de cama: La cama absorbe la humedad de las heces de las aves y mantiene una temperatura adecuada dentro de la granja previniendo enfermedades

Colocación de cortinas: Las cortinas evitaran el ingreso directo del viento dentro de la granja. Se puede utilizar costales o mantas de tela. Si utilizamos mantas, debe ser un color claro (blanco, celeste, rosado, entre otros.)

ALOJAMIENTO

Los sistemas productivos donde se alojan las aves pueden ser de tres tipos. El primer tipo se denomina producción intensiva, donde las aves permanecen alojadas en jaulas y están cubiertas todo el tiempo.

El segundo tipo se denomina producción semiintensiva, donde los animales cuentan con un área al aire libre y otra con cubierta. En este artículo lo denominaremos sistema de piso.

El tercer tipo se denomina producción extensiva que en este artículo denominaremos sistema de pastoreo. Este sistema se refiere al ambiente al aire libre donde las aves pasan parte de su tiempo.

- Agricultura intensiva: Grandes debilidades y críticas masivas
- Sistemas alternativos: También grandes debilidades
- Un triple riesgo para los agricultores: justicia, política, venta al por menor de alimentos